

Was wir euch zu sagen haben
Was gibt es da noch?
Alles wurde schon einmal gesagt,wir können es nur wiederholen.
Was wir euch zu sagen haben...
Achtet auf den Klimawandel,setzt euch gegen Kriege ein,spendet an arme Menschen und Länder.
Alles schon gesagt,wir können nur wiederholen.
Ob unsere Zukunft klar ist,ist ungewiss - rettet die Welt unserer Kinder!
Alles schon gesagt!
Was wir euch zu sagen haben...
Krieg in der Ukraine und im Gaza und Israel...Brandrodung im Regenwald,illegale
Jagd,Überfischung...
Überall auf der Welt wird darauf Aufmerksam gemacht!
Und wir sollen sagen,was wir euch zu sagen haben?Was gibt es noch zu sagen?Alles schonmal
gesagt!
Wir können appellieren,was zu verändern.Ob jemand sich ändert,man weiß es nicht.
Wurden alle schon bekehrt,die es zu bekehren gab?
Aber wenn es nur das wäre.Es ist nicht nur das!
In der Nähe ist nicht alles gut...hohe Obdachlosen-Rate,Armut,Missbrauch,Bruch in der Liebe,Hass
gegen andere,höchste Burn-out Rate wahrscheinlich seit Jahren und noch mehr,was ich hier nicht
nennen möchte.
Aber wir sollen sagen,was wir euch zu sagen haben?Wir wissen nicht,worauf wir uns konzentrieren
müssen,wir sind noch Kinder,wir sind noch nicht soweit,wir sollen sagen,was uns an der Welt
stört,denn es ist ja unsere Zukunft,aber wir sind noch Kinder!
Klar,wir müssen etwas Beitragen.
Aber,was wir euch zu sagen haben?
Warum kann man nicht zu manchen Themen schweigen,so wie es die Älteren machen.
Vielleicht wissen wir nicht genug,um etwas zu sagen.
Was wir euch zu sagen haben,darauf kommt es zurück.
Was wir euch zu sagen haben:kümmert euch um die Erde,wir finden bestimmt eine Lösung für den
Konflikt.Sicher tun wir das,glauben wir.
Es ist zu viel Verantwortung für uns Kinder,doch sonst geht es nicht.
„Macht etwas!“ ,ist der Ruf.
Klimawandel,Krieg,Stress,Verachtung,aber auch Gutes gibt es:ihr könnt eure Zukunft haben,mit
Liebe,Freunden,Hobbys und Spaß. Alles möglich.
Gibt euer Bestes.
Was wir euch zu sagen haben:
Jetzt seid ihr dran!